



DIOCESE OF ROCKVILLE CENTRE  
OFFICE OF THE BISHOP

Navidad 2022

Al Pueblo de Dios de la Diócesis de Rockville Centre:

Feliz Navidad para ustedes y sus familias!

En unión con nuestro Santo Padre el Papa Francisco, y en un espíritu de misericordia, humildad y caridad, sin juzgamientos, invito a todos los que estarán presentes en nuestras Misas de Navidad, o viendo nuestras Misas de Navidad a través de Catholic Faith Network -CFN- o de CBS, o a quien no está en absoluto presente: Si tu vida ha estado lejos de la Misa Católica y la Eucaristía, te invito con el Papa Francisco a volver.

Yo los invito a experimentar el poder y la liberación de la misericordia y el perdón de Cristo en el Sacramento de la Penitencia y a cruzar el puente hacia la práctica plena de su Fe Católica mediante la fidelidad radical a la Misa Dominical y un amor cada vez más profundo a la Sagrada Eucaristía.

Tal vez usted no sea católico y, sin embargo, sienta una misteriosa atracción por la Misa Católica y la Eucaristía.

Usted no esta solo! Muchos santos y santas – pienso en Santa Elizabeth Ann Seton, la pionera educadora católica americana y conversa – tuvieron la misma experiencia y fueron atraídos a entrar en la Iglesia a través de su experiencia intuitiva de la Presencia Real de Cristo en la Eucaristía en nuestras iglesias parroquiales! Este abierto al movimiento Eucarístico del Espíritu en su vida!

Nuestra celebración de la Navidad 2022 tiene lugar este año cuando todas las diócesis católicas, todas las parroquias católicas, todos los hospitales, universidades e instituciones católicas de los Estados Unidos estamos comprometidas en un **Avivamiento Eucarístico** evangelizador.

Qué queremos decir con la expresión "Avivamiento Eucarístico" y por qué es tan importante para nuestra celebración de la Navidad?

¿Qué tiene que ver el amor a la Eucaristía y la apertura a ser un misionero eucarístico del siglo XXI con nuestra celebración de la Navidad de 2022?

El Papa Francisco señala la relación entre el Nacimiento de Cristo y la Sagrada Eucaristía y la Misa. La misma palabra Belén significa "casa del Pan".

El Papa Francisco afirma: "Belén es el punto de inflexión que altera el curso de la historia. Allí Dios, en *la casa del pan*, nace en un *pesebre*. Es como si quisiera decir: 'Aquí estoy, como vuestro alimento'. No nos quita, sino que nos da de comer; no nos da una simple cosa, sino a sí mismo. En Belén descubrimos que Dios no quita la vida, sino que la da. A nosotros, que desde que nacemos estamos acostumbrados a tomar y comer, Jesús empieza a decirnos: 'Tomad y comed. Este es mi cuerpo.' (Mateo 26:26) El cuerpo diminuto del Niño de Belén nos habla de una nueva manera de vivir nuestra vida: no devorando y acaparando, sino compartiendo y dando. Dios se hace pequeño para ser nuestro alimento. Alimentándonos de Él, pan de vida, podemos *renacer en el amor* y romper la espiral de codicia y avaricia. Desde la 'casa del pan', Jesús nos devuelve a casa, para que podamos

convertirnos en familia de Dios, hermanos y hermanas de nuestro prójimo. Ante el pesebre, comprendemos que el alimento de la vida no son las riquezas materiales, sino el amor, no la glotonería, sino la caridad, no la ostentación, sino la sencillez. El Señor sabe que necesitamos alimentarnos cada día. Por eso se ofreció a nosotros todos los días de su vida: desde el pesebre de Belén hasta el Cenáculo de Jerusalén. También hoy, en el altar, se hace pan partido para nosotros; llama a nuestra puerta, para entrar y comer con nosotros (cf. Apocalipsis 3,20). En Navidad, nosotros, en la tierra, recibimos a Jesús, el pan del cielo. Es un pan que nunca se vuelve rancio, sino que nos permite, incluso ahora, tener un anticipo de la vida eterna.”<sup>1</sup>

El Avivamiento Eucarístico, en palabras del Papa San Juan Pablo II, es un redescubrimiento del "Asombro Eucarístico" y de la Devoción Eucarística.

El Avivamiento Eucarístico significa que comprendemos profundamente que cada Misa tiene un significado cósmico, y que cada Misa se celebra en el Altar del mundo - el Altar de Ucrania y de cada zona de nuestro mundo desgarrada por la guerra y la injusticia.

El Avivamiento Eucarístico es una catequesis eficaz de la teología y la espiritualidad de la Misa Católica que mueve los corazones, las mentes, las almas y los sueños del Pueblo de Dios.

El Avivamiento Eucarístico en nuestras escuelas católicas significa el cultivo de una fidelidad radical a la Misa Católica Dominical por parte de nuestros profesores, nuestro personal y nuestras familias.

El Avivamiento Eucarístico es una reavivación de la idea del Papa Benedicto XVI de que todos los períodos eficaces de reforma de la Iglesia y de evangelización y misión católicas a lo largo de la historia puede remontarse al redescubrimiento de la Presencia Real de Jesucristo, Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad en la Sagrada Eucaristía.<sup>2</sup>

Al celebrar el nacimiento de Cristo y su renacimiento en nuestros corazones y familias en Navidad, rezamos por una renovación de nuestra fe en la Presencia Eucarística de Cristo.

Rezamos para que cada uno de nosotros pueda ser instrumento de la Divina Misericordia para devolver a muchísimas personas la plena fidelidad a la Eucaristía y a la Misa Católica.

Al celebrar la Navidad, estamos llamados a ser misioneros Eucarísticos conscientes, compasivos, comprensivos y que escuchan.

Feliz Navidad a vosotros y a vuestras familias. Que el amor del Niño Jesús y el amor de la Sagrada Familia iluminen vuestros pasos restantes en la tierra y alumbren vuestro camino hacia el Cielo y la Vida Eterna.

Sinceramente en Cristo



Reverendísimo John O. Barres  
Obispo de Rockville Centre

---

<sup>1</sup> Homilía del Papa Francisco en la Misa del Gallo, Solemnidad de la Natividad del Señor, Diciembre 25, 2018.

<sup>2</sup> Ver Papa Benedicto XVI 2017 Apostolic Exhortation *Sacramentum Caritatis* 6: “Todas las grandes reformas han estado relacionadas de algún modo con el redescubrimiento de la creencia en la presencia Eucarística del Señor en medio de su pueblo.”